
COMUNE DI PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE

VI COMMISSIONE CONSILIARE
Piazza Giulio Cesare 52

VERBALE N. 233 del 17/08/2023 Approvato il 17 /08/2023
ORDINE DEL GIORNO: N 134 DEL 28/07/2023 - N.141 DEL 04/08/2023- N. 143 del
10/08/2023
ORARIO DI CONVOCAZIONE: Prima convocazione ore 09:00
CONSIGLIERI PRESENTI Presente

Assente
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA
ORA

ENTRATA
ORA

USCITA

Canto Leonardo P 10.10 11.05
Chinnici Dario P 10.10 11.05

Lupo Giuseppe A - -

Leto Teresa A - -

Zacco Ottavio A - -

Milazzo Giuseppe A - -

Inzerillo Giovanni P 10.10 11.05

Bonanno Domenico P 10.10 11.05

Di Maggio Salvatore P 10.10 11.05

Miceli Carmelo P 10.10 11.05

Forello Salvatore A - -

Di Gangi Marianna A - -

VERBALE SEDUTA CONGIUNTA
La Segretaria alle ore 09.00 procede con l’appello e non risultando nessun
Consigliere presente rinvia la seduta in seconda convocazione.
Il Consigliere Inzerillo Consigliere più anziano per voti apre la seduta congiunta
in seconda convocazione alle ore 10.10 con la presenza dei Consiglieri:
Per la Prima Commissione Bonanno, Di Maggio e Miceli
Per la Sesta Commissione il Consigliere Canto e Chinnici
Argomenti da trattare:

1. Problematiche Movida
2. Comunicazioni
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3. Programmazione incontri
4. Varie ed eventuali
5. Approvazione del verbale della seduta odierna

Il Presidente Inzerillo saluta e ringrazia i Consiglieri della Sesta Commissione per
avere organizzato l’incontro precisando che l’argomento da affrontare è relativo alla
problematica della Movida
Il Consigliere Miceli ringrazia il personale della Segreteria della Sesta
Commissione per la presenza e avere dato quindi la possibilità alle due Commissioni
di riunirsi
Il Consigliere Chinnici propone di dare lettura del regolamento relativo
all’argomento posto al punto 1.
Il Consigliere Canto precisa che i temi da affrontare sono tanti, il tema importante e
centrale sul quale aprire un ragionamento è secondo lui l’orario di chiusura delle
attività perché è quello su cui si concentrano le maggiori lamentele e quindi propone
di dare lettura del Capo Terzo che parla di tali disposizioni.
Si apre un dibattito sugli orari di alcuni locali.
Il Consigliere Canto procede con la lettura dell’art. 3 Capo Secondo
Si apre un dibattito
Il Consigliere Bonanno affronta il problema dei tesseramenti
Si accenna al divieto delle bevande per asporto, all'utilizzo del ghiaccio alimentare
Si apre un dibattito
Continua la lettura del regolamento
Si affronta il problema della bibita servita nella bottiglietta e si crede che già
potrebbe essere distribuita nel bicchiere di carta per eliminare la plastica per i danni
che ne derivano
Si apre un dibattito sull’utilizzo della plastica con l’intervento dei Consiglieri
Bonanno e Miceli.
Continua la lettura del regolamento.
Si prendono in esame le richieste avanzate dalla Fipe
Il Consigliere Miceli propone sull’art 6, che è oggetto di dibattito, di studiare le
proposte alternative e riaggiornarsi.
Il Consigliere Bonanno propone di prendersi del tempo fino a fine agosto
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Le commissioni propongono di invitare le associazioni di categoria e l’Assessore di
competenza per meglio comprenderne le richieste.
Il Presidente Inzerillo chiede quindi di riaggoirnarsi e chiede alla Segretaria di
procedere con la lettura e l’approvazione per appello nominale del verbale della
seduta odierna
Il verbale n. 233 del 17/08/2023 viene approvato all’unanimità dei presenti
Letto e sottoscritto
Alle ore 11.05 la seduta è chiusa

La Segretaria
Vincenza Amato

Il Presidente
Giovanni Inzerillo
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